

駐車場を整備して

しらやま ふじお 白山 不二雄さん
栄子さん(花見)



以前、駐車場があったときは今より来ていましたが、最近は月1回くらいしか朝市に来なくなりました。困るのは、車を停める場所がない上に、買い物の後、重い物を持って歩かなければならず不便なことです。そして、アーケードはやはりあったほうが良いと思います。

ノートブックは、たまに目を通す程度です。燕市に一番期待したいのは、もっと商店街を活性化してほしいということです。

議会が **もっと** / 近くなる

市民の声

美容室に来たついでに……



よねやま くにご 米山 邦子さん(白山町3丁目)

主人が亡くなり、もうじき四十九日の法要になるので、美容室に来たついでに市に寄ってみました。主人が元気なときはよく一緒に来ていました。最近は見病し通しだったので、広報や議会だよりはたまに読む程度でした。今は娘と一緒にですが、孫が消防士になりたいと勉強中で、それが張り合いです。

年金問題などいろいろありますが、世の中がいろんな事件で荒んできています。選挙のときばかり良いことを言わずに、もっと明るい社会にしてもらいたいですね。

店主とは昔ながらの顔なじみ



たまはし ひさこ 玉橋 久子さん(中央通3丁目)

市日にはよく買い物に来ます。安くて新鮮なことや、店主と昔ながらの顔なじみなどで、市の買い物は楽しみの一つです。最近是人出も少ないようですね。

今、心配なことは、空き家が多いこと。犯罪行為や火災のことを考えると不安になります。もう1つは、介護施設の待機者の多いことでしょうか。どこの施設も満杯ですし、年金のことを考えると、少しでも安い所を利用したいと思わざるを得ません。

目当ての店に行くのが楽しみ



うえはら ゆみこ 上原 由美子さん(秋葉町3丁目)

上越市から移って来て10年が経ちます。市が立つ3と8のつく日に勤めの休みが当たると、月に1~2回買い物に来ます。目当ての店では、きんぴらごぼう・漬け物・季節の山菜などを買うことが多いですね。主人と二人暮らしなので少量で売られているのが助かります。

議会報を読んだことはありません。市への要望は、労災病院に行く「スワロー号」の本数をもっと増やしてほしいです。今は40分かけて歩いて行っています。

いち 市でのおしゃべりが楽しい



いづみ すみえ 小泉 澄枝さん(殿島1丁目)

市にはよく来ますよね。野菜や惣菜などが目当てですが、顔なじみの農家の方のお店もあって、おしゃべりをしています。

燕市議会ノートブックはいつも見えています。分かりやすいんじゃないでしょうか。今、不便に感じるのは、市役所が遠くなったことです。申請手続に本庁舎へ行くことがありますからね。県立病院へは「きららん号」を使いますが、帰りの時間に便がないのが残念です。これは改善してもらいたいですね。

編集後記

時の移ろいは早いもので、2年の任期で今号を除くと、あと1号の発行のみとなりました。細やかな約束事がある定例会の一般質問や、全員協議会・各常任委員会での発言と違って、個室での編集作業は毎号「倪々諤々」「談論風発」で編集委員冥利に尽きるものでした。

柳川 隆

今号の表紙

しずか “閑さや岩にしみ入る蝉の声”。昔は、夏になると「ジージー」「ミーンミーン」…と、うるさいくらい鳴いていたものでした。今では、アレツと思うほど静かです。幼虫は土の中で7年暮らすそうですが、道路や家が建ち、地上に出るに出来ないのかも…。“土の中では何万のセミのとむらいするだろう”

【議会報等特別委員会】

委員長：渡邊雄三 副委員長：長井由喜雄
委員：タナカ・キン 宮路敏裕 柳川隆 白井丈雄 山本知克 山崎光男

スマートフォンやタブレット端末からアクセスできます

